

CARA Y SELLO DE LA DISCRIMINACION Y EL RACISMO



El consagrado Corán en especial en dos aleyas confirma que la discriminación, la acción y efecto de distinguirse y diferenciarse de unas personas en especial, los convierte en activo y protagonista de la discriminación y son los que quieren discernir la creación divina a su antojo:

¡Hombres! Os hemos creado de un varón y de una hembra y hemos hecho de vosotros pueblos y tribus, para que os conozcáis unos a otros. Para Dios, el más noble de entre vosotros es el que más le teme. Dios es omnisciente, está bien informado..>>

(Sura 49 aleya 13).

Pero está la otra cara de la moneda, el sello, que es la persona discriminada el pasivo, que acepta su situación y hasta la entiende y cree que es parte de la ley de un ser humano la cual dice: “unos nacieron para gobernar y otros para obedecer”.

- Este sermón “cara y sello de la discriminación y el racismo” como doctrina que afirma la superioridad de ciertas razas humanas, y el derecho de supeditar a los demás, es una enfermedad del ego y que se debe dar un diagnóstico, una dosis de ética y moral tanto para el que la realiza como para el que la recibe, los dos se convierten en un mal para la sociedad.
- Estos dos versículos del sagrado Corán (49:11 y 13) sí se enseñará y se tuviera en cuenta cada instante de la vida de un ser humano en las academias y claustro educativo sería la mejor cura y el antídoto para erradicar tal terrible enfermedad que se ha convertido como la pandemia en contra de la ética y la moral elevando a unos sintiéndolos como semidioses y a otros como unos completos idiotas e ignorantes destruyéndole su autoestima.

<< ¡Creyentes! No os burléis unos de otros!

Podría ser que los burlados fueron mejores que los que se burlan. Ni las mujeres unas de otras. Podría ser que las burladas fueran mejores que las que se burlan. ¡No os critiquéis ni os llaméis con mote ofensivos! ¡Mala cosa es ser llamado “perverso” después de haber recibido la fe! Los que no se arrepienten, esos son los impíos. >> (49:11).

- Dios confirma en estas dos aleyas que no debe haber discriminación y racismo. Él nos ha creado de una sola pareja (Adán y Eva), seamos blancos o negros, árabes o no árabes. La única razón divina para Dios habernos agrupado en pueblo y tribus es para que **nos**

conozcamos y no para que nos consideremos superiores a otros y sentirnos más nobles que los demás. El máximo propósito de Dios en su creación es la parte social, fuimos creados para que nos relacionáramos y aprendiéramos unos de los otros, pues la nobleza y la superioridad de un hombre ante otro no viene dada por la raza, el color o la posición, sino por el **temor de Dios**. Es allí que vemos a un actor activo de la discriminación, al saber que el otro (pasivo) tiene cualidades superiores que él, decir la siguiente frase: “yo lo veo a usted como igual, usted y yo no tenemos diferencia”, mienten, eso es discriminación y hasta racismo ya que él sabe que esa persona se ha esforzado para ser mejor en su ética moral y hasta intelectualmente con mucho recato y humildad ante el creador del mundo.

- Continúa diciendo el versículo 13 del capítulo 49: << “En verdad, el más noble de vosotros ante Dios es quien posee mayor temor de Dios. En verdad, Dios todo lo conoce, está bien informado.>>

La discriminación y el racismo las dos caras de la moneda se combate con la **educación** pero lamentablemente los que tiene el poder de entregar conocimiento en contra de la discriminación y el racismo son los que están más contaminados de dicha enfermedad que consume el alma.

La historia nos ha enseñado El cara y sello de la discriminación y el racismo de los faraones.

Los Reyes y faraones tenían todo el poder para convencer a los maestros, magos y hechiceros. Ellos tenían el poder de la educación del pueblo más sin embargo enseñaban que los faraones tenían la sangre azul y eran los dioses de la tierra; educaron estos sacerdotes y magos los cuentos que los reyes y príncipes pueden con un beso despertar a la bella durmiente.

Educaron al pueblo estos magos, maestros y hechiceros que los faraones, reyes y príncipes debían permanecer intactos después de su muerte para seguir gobernando en la otra vida.

- El sello de la moneda, los esclavos y plebeyos llegaron a creérselo y dar la muerte por su faraón o su rey.

¡Dios nos libre tener la enfermedad de creernos y sentirnos semidioses, así mismo nos libre que caigamos en una baja autoestima que aceptemos que nacemos como decreto servirles a ellos!.

- La cara y sello de la discriminación y el racismo del pueblo judío.
- Está escrito en sus libros sagrados enseñado para toda la humanidad que el pueblo judío es el pueblo elegido y los hijos de Dios.

Jamás la justicia divina en su lógica puede distinguir a un pueblo de los demás, como la raza escogida y tener

inmunidad frente al creador, sin importarles sus miles pecados ejecutados.

Paradójicamente Rabinos, sacerdotes, pastores, cristianos, católicos y evangélicos enseñan a sus feligreses que para Dios Omnipotente si tiene un pueblo escogido – Israel - y una raza que se distingue de los demás – la raza judía-.

¡Dios libre a un judío de la enfermedad de creerse y sentirse privilegiado como raza, pueblo e hijo de Dios. Así mismo líbranos Dios altísimo de creer que nacimos para adorar una raza o un pueblo!

La cara y sello del racismo y la discriminación del árabe.

- Hay árabes que se creen los escogidos por Dios por tener al último profeta (p) que era de su pueblo y hablaba el árabe. Estos árabes se olvidaron de todo lo que les enseñó el santo profeta Muhammad (p) a través de Dios con el sagrado Corán.

<<”Los árabes son los más infieles, los más hipócritas y los más propensos a ignorar las leyes contenidas en la revelación de Dios a su enviado. Dios es omnisciente, sabio.>> (9:97)

- Estos árabes por el simple hecho de hablar el árabe, dicen que tienen el idioma del “paraíso” y por lo tanto son también escogidos por Dios. Ellos mienten ya que Dios altísimo en ningún pasaje del sagrado Corán dice

que el hablar árabe y ser árabe los distinga frente a los demás.

El sagrado Corán en el capítulo 12 versículo 2 dice lo siguiente:

<<"Ciertamente hemos revelado el sagrado Corán en árabe, quizás, así razonéis">> esta palabra confirma que jamás el sagrado Corán fue revelado en árabe para que lo habláramos. No, así no es, es para que reflexionemos. ¿Cuándo reflexionamos? Cuando sus aleyas nos sirvan a ser humildes y sacar el racismo y la discriminación.

- El sello de la discriminación y el racismo es cuando creemos que por vestirse de árabe, hablar árabe y haber nacido en un país árabe o tener descendencia de un árabe tenemos que darles los mejores títulos y elevarlos a la posición de unos semidioses. El sagrado Corán dice lo siguiente:

<<"Los árabes dicen: <<! Creemos!>> Di: <<!No creéis! ¡Decid, más bien: ¡Hemos abrazado el islam! La fe no ha entrado aún en vuestros corazones, pero, si obedecéis a Dios y a su enviado, no menoscabará nada vuestras obras. Dios es indulgente, misericordioso>> (49:14)

Hermanos y hermanas en el islam

¿Ustedes saben quién son los verdaderos creyentes y veraces?

<<”Son creyentes únicamente los que creen en Dios y en su enviado, sin abrigar ninguna duda, y combaten por Dios con su hacienda y sus personas. ¡Esos son los veraces! (49:15)

La cara y sello de la discriminación y el racismo del “Tez clara”

- Una persona que se crea y se sienta “blanco” es sufrir de una terrible enfermedad del ego. Aunque no se ha comprobado el 100% pero el creerse blanco se autoentiende por la academia de la lengua que es un ser puro, limpio, correcto y sano espiritualmente. Blanco es el rostro de Dios y del hijo de Dios. ¡Dios nos libre!, blancas son las nubes y el mejor rostro, blanco es sinónimo de un hombre educado e intelectual.
- La otra cara del sello de la moneda es creerse y **sentirse negro**. El ser negro psicológicamente te repercute en tu autoestima, hasta tú mismo te la crees que eres feo, bruto, ladrón, torcido y sucio espiritualmente.
- Hace un tiempo mi señora va a comprar a Cali en un centro comercial y una persona de tez clara le decía repetidamente. “Que quiere negra” y mi señora le respondió también a cada momento; “nada amarilla”, al rato se incomodó la mujer de la insistencia de mi señora estarle diciendo amarilla y le dijo ¿Por qué me dice amarilla? Yo solo le digo negra por cariño, entonces respondió mi señora. Yo también le digo amarilla por cariño aunque crea en su pensamiento que el ser

amarillo sea sinónimo de excremento o de un pobre indígena.

- ¿Por qué esta persona no pensó que el decirle amarillo significara oro ó el sol, que también lo pintan amarillo. Solo se le vino el pensamiento del excremento o de un indígena, así mismo cuando una persona de tez clara o caucásico le dice a otro indio o negro se está sintiendo superior. Por tal motivo la máxima educación ética y moral sobre la discriminación la debe aprender el faraón, el rey, el príncipe, el judío, el árabe y el tez clara.

Dios nos libre creernos blancos y aun peor sentirnos que somos una raza inferior, nos estaríamos condenando hacer el sello toda la vida de una moneda que en nuestro medio es un perdedor.

**SERMÓN DEL VIERNES
POR EL TEÓLOGO Y SOCIÓLOGO:
SHEIJ MUNIR VALENCIA POTES.**